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Der Oberbürgermeister informiert darüber, dass die inhaltliche Behandlung des Themas in der 
nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung erfolgen werde. Daher bittet er darum, 
heute nicht über Zahlen zu berichten, sondern bis zur Vorlage im Dezember abzuwarten. Herr 
Dr. Scharfenberg stimmt zu und bittet vorab im Hauptausschuss am 29.11.2023 die Vorlage zu 
beraten. Der Oberbürgermeister kündigt ein Schreiben an den Vorsitzenden der Stadtverordne-
tenversammlung, Herr Heuer, an, in dem er um die Vorabbehandlung im Ausschuss und einen 
Sofortbeschluss in der Dezembersitzung der Stadtverordnetenversammlung bitten wird, so dass 
die Finanzierung des Verkehrsangebotes 2024 sichergestellt werden kann. Anschließend ver-
weist Herr Rubelt, Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bauen und Wirtschaft, auf die Berichter-
stattung im Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität und geht kurz auf den Gegenstand der 
Vorlage ein. 
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